
岩手高校スピードスケート部OB会　会報

岩手高校スピードスケート部OB会　忘年会　開催

○開催日時　　平成22年月12月8日（水）18時

於・日の出ビル　3F　李の蔵
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○参加者　　12名（敬称略）（）は卒業年次
＊会長　杉江　宏司（38）　＊副会長　鈴木　稔（39）

＊菅原　紀繁（35）　　　　＊鬼柳　隆雄（36）　　＊小笠原　正光（37）

＊長谷川　良久（43）　　　　＊阿部　尚史（44）　　＊晴山　友規（44）

＊八重嶋　雄光（44）　　　　＊四戸　敏之（47）

＊太田　和夫（32）

＊佐藤　雅和（47）

○次第　司会・進行　　阿　部　尚　史　　幹　事　長

開　会　　＊　幹　事　長　　阿　部　尚　史

○竹花大先輩から、過分な御志を頂きましたので皆さんに御報告いたします。

先輩からは、何時も御志を頂戴しており深く感謝申し上げたいと思います。

○佐々木副会長は、当初出席予定でしたが、急遽社用で出張となり欠席する旨の

連絡がありましたので御報告いたします。

挨　拶　　＊　会　　長　　　杉　江　宏　司

〔要旨）　○今日は6月以来の開催となりました。当初は秋に『芋の子会』を予定しておりまし

たが諸般の事情で今回の開催となりました。

010月に『岩手県スケート連盟創立80周年記念式典』があり、当OB会からは7名

出席いたしました。記念誌にも掲載しておりましたが、挨拶を指名されましたので

やはり自分が高校3年生の時にわが母校が初優勝した時の思い出が強く残って

いましたので、「リレー・アンカー」の状況と苦しい練習の思い出話をしました。。

○今日の開催にあたり、鈴木副会長には全面的な協力により、開催できましたこと

に対し、OB一同深く感謝・お礼申し上げます。

○今日は小笠原先輩が久し振りに出席してくださいました。

○今後も毎年1・2回くらいOB一同が会し、楽しい会を開催したいと思います。

多くのOB諸兄が参加される様に皆さんの協力をお願いします。

特に、各学年単位で同期と連絡をとり合い、多くのOBが参加するように連絡

の強化に努めて欲しい。

○○B諸兄には、健康には十分留意されて、良い新年を迎えて欲しい。

○最後に幹事さんには、毎回ご苦労をかけていることに対し感謝いたします。

乾　杯　＊　後期高齢者　代表　　太　田　和　夫

懇　談　○出席者全員で、近況報告（特に健康についての話題が多かったようでした。）

校歌斉唱
○長谷川会員の発声により、参加者全員で校歌斉唱

閉　会　　＊幹　事　長　　　阿　部　尚　史

○出席者全員解散　　三々五々　家路に日日

○その他○岩手県スケート連盟80周年記念式典が開催されました。
＊平成22年10月9日（土）（盛岡グランドホテル）　＊出席者　83名

＊日本スケート連盟　副会長　祝辞　　鈴木　恵一　（明治大学OB）

○岩手高校スピードスケートOB会員出席状況…・7名出席（敬称略）
＊杉江会長＊佐々木副会長＊鬼柳＊阿部＊晴山＊四戸＊太田

○岩手県スケート連盟80周年記念誌の編集にあたり、鬼柳会員が母校スケート部の資料・
写真の提供に尽力されてすぼらしい内容の写真・記事が掲載されています。

また、一部OB会員には記念誌を持参・配布して頂いたことを併せて報告します。
○鬼柳会員は、現在連盟の『現役バリバリの公認審判員（ジヤツチ）』として活躍しています。
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【欠席者からの近況報告】　※　原文のまま掲載

※∫畏鋳】
○小笠原　雅昭　先生

日私も83歳も過ぎ身体も思うようにならなくなり、難病の家内の介護の事で目を離せない状況で、

ご案内を頂きましたが参加できませんで残念です。皆さんによろしく日

○村上　昭五郎　先生
日体調不調で残念ながら出席は出来ません。良い年をお迎え下さい。

※【最高顧問】
○竹花　国夫　先輩　（31年卒）
日先日は記念誌を鬼柳さんから頂戴いたしました。ありがとうございました。

忘年会を欠席します。会員の皆様によろしくお伝え願います。ご盛会をお祈りいたします。

※【会員】
○澤村　虞美　　（32年卒）
・・統計調査員をして元気です。盛会であることを祈っています。

○松岡　直彦　　〔33年卒）
‥体調イマイチにつき欠席させて頂きます。

○吉田　浩次　　（34年卒）
日8日・9日〔労使交流会〕と連日予定が入っておりますので欠席致します。

皆様によろしくお伝え下さい。
○赤石　和助　（35年卒）
日今年の農作業も全部終了し、ほっとしているところですが思ったより収穫が少ない上に、米の価格

がどんどん下りがっかりしています。

○竹田　孝　　　（37年卒）
・・最近急に仕事が出てきて忙しくなりましたので、申し訳ありませんが欠席致します。

太田先輩「ゴルフセット」ありがとうございました。鬼柳先輩「記念誌」・鈴木稔君「チョウテン」ありが
とうございました。行けなくて残念です。皆様に宜しくお伝え下さい。皆様良いお年をH

O藤岡　郁孝　　（39年卒）
日出席出来ず申し訳ございません。皆様に宜しくお伝え下さい。

○長瀬　正志　　（40年卒）
目元気です・次回は必ず出席します。皆様によろしくお願い致します。

〇二上　意育　（40年卒）
日事務局いつもご苦労様です。当日、私事が重なり出席出来ません。ご盛会を祈念します。

○千田　勝志　（45年卒）
‥設計事務所をやっていますが、姉歯事件や建築士法の改正、不況と大波が続いて大変ですが、

なんとか続けております。落ち着いたら参加させてくだい。皆さんもお元気で！！。
○藤原　和彦　（45年卒）
・・ご案内ありがとうございます。当日先約があり欠席致します。諸先輩方によろしくお伝え下さい。

＊川島君のところ（ブルーメ）に遊びに行きたいと思います。

○藤村　雄二　（45年卒）
‥昭和45年3月卒業生1定年まであと少し旦l

ご案内頂きありがとうございます。せっかくご案内を頂きましたのに誠に申し訳ございませんが、当日

はどうしても手放せない用事がございまして出席できません。またの機会を楽しみに今日はご遠慮
させていただきます。ご出席の皆様によろしく、ご伝言の程よろしくお願い致します。

○大川　仁　　（47年卒）
・t岩手トヨタ本宮店で皆様をお待しています。ご盛会を日

※【欠席回答の会員】
＊井上日出美（34年卒）　　＊矢沢亮康（37年卒）
＊大ケ生光栄（44年卒）　　＊川島弘也（46年卒）

＊高橋明義（42年卒）




